
平成２２年度第３回伊勢地区地域審議会会議概要 

 

１ 開催日時 平成 22 年８月５日（木）午後７時～午後８時 00 分 

２ 開催場所 伊勢市役所東庁舎３－１会議室 

３ 議事内容 ①辞令交付 

       ②委員自己紹介・事務局紹介 

③正副会長選出 

       ④地域審議会の役割 

       ⑤公立幼稚園について 

４ 出席委員 池田千恵美委員、浦田宗昭委員、岡本忠佳委員、小寺留男委員、佐久

間泰子委員、櫻井治男委員、杉田英男委員、西山隆司委員、前田政吉

委員、牧野幸也委員、馬瀬清美委員、山上智寛委員、村田典子委員 

５ 欠席委員 竜田和代委員、中村基記委員、山本幸正委員 

６ 出席職員 情報戦略局長、行政経営課長、行政経営課政策係員 

７ 議事概要  

（１）辞令交付 

情報戦略局長から出席委員へ辞令交付。 

 

（２）委員自己紹介・事務局紹介 

 

（３）正副会長選出 

 事務局  地域審議会を設置することに関する協議の規定により、正副会長は、

委員の互選により定めることとなっている。ご協議をお願いする。 

  委 員  これまでの経過もあることから、第２期に会長及び副会長をお願いし

ている櫻井委員に会長を、また浦田委員に副会長をお願いしたい。 

  事務局  委員より前回も会長をされた櫻井委員に会長をまた、浦田委員に副会

長をお願いしては、との提案をいただいたが、いかがか。 

           （一同 異議なし。） 

  事務局  それでは、会長に櫻井委員を、副会長に浦田委員と決定させていただ

きます。よろしくお願いします。 

 

（４）地域審議会の役割 

事務局より、「地域審議会を設置することに関する協議」及び資料に基づき、地

域審議会の役割、会議の開催方法、今後の開催日程等について説明。 

 

（５）公立幼稚園について 
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  合併調整項目「公立幼稚園について」教育委員会事務局より、資料に基づき説明

及び報告がされた。 

 ○公立幼稚園について、旧４市町村の現状として、旧伊勢市で８園、２年保育、旧

小俣町で２園、３年保育を行っており、旧二見町及び御薗村には、公立幼稚園は

ない。合併時の調整内容では、速やかに調整するとなっており、保育料は平成 18

年４月に小俣町の例により統一した。 

 ○公立幼稚園について、「伊勢市の就学前の子どもの教育・保育に関する整備方針、

同施設整備計画」を策定し、取り組んでおり、あさま保育所と四郷幼稚園を一体

化した認定こども園を平成 23 年４月に開園を予定している。 

○今後の課題として、公立施設として残していく具体的施設の明示、公立幼稚園の

３年保育の実施時期及び保育料の見直しがあるが、幼稚園・保育所に関連する国

の方針が大きく転換される時期にあるため、その内容によって抜本的な見直しが

必要となることから、具体的な施設名の明示や３年保育、保育料の見直しは、現

時点では行わないことと決定した。 

（質疑） 

（委員） 

 平成 23 年１月ごろに国の方針が示されるとの説明のため、現状ではどうにも判断

できないのでは。国の方針の内容を見極めてからでいいと考える。 

（教育委員会） 

 国の方針を見極め、公立、私立、幼稚園、保育所について、伊勢市の方針を定めて、

再度説明をします。 

（委員） 

 伊勢市の待機児童は？ 

（教育委員会） 

 小俣などでは、第一希望の保育所へ全員がいけるわけではないが、伊勢市全体で考

えると、待機児童はない。幼稚園については、公立、私立で定員数に対し、余裕があ

る状況である。 

（委員） 

 公立、私立の料金の差は。 

（教育委員会） 

 国の案では、一元化の考えを持っているようである。情報収集を図り、検討をして

いきたい。 

 

 

                             以上。 
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